

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER

SEINE

Réunion du 8 novembre 2022

Présent.e.s: Odile BERARDO, Paule CHAMPETIER DE RIBES, Ingrid CHÂTEAU, Mireille DE MUN, Laurence DUFLOS, Carlotta FEA MESNAGE, Daniele GRIMAUD, Marta HOSKINS LYON, Chantal LINKS, Pierre LUCOT, Florence MATHIEU, Patrice MIGAULT, Stéphane MINODIER, Sylvie RIMSKY, Marie-Bénédicte SASSI.

Mairie: Alexandre BAUX-DE CASTRO, coordinateur des Conseil de quartier

Invité.e.s: Stéphane COPEAUX,

En introduction de la réunion Florence MATHIEU explique que pour cette séance, il n'y a pas d'ordre du jour. En effet, le Conseil de quartier a du mal à se réunir en dehors des réunions plénières, ce qui ne permet pas de faire avancer efficacement les projets. Elle rappelle que les groupes de travail devraient se réunir en dehors des réunions plénières pour faire avancer leurs sujets. Pour cette séance, elle propose que les Conseillers de quartier se réunissent par anciens quartiers, avec pour objectifs d'échanger sur les sujets qu'ils jugent prioritaires et de recréer du lien par secteur.

Florence MATHIEU informe le Conseil de quartier de la situation du cinéma « Le Luminor » et propose que le Conseil se joigne au Conseil Marais-Archives dans sa mobilisation.

Elle explique également, que le Conseil de quartier a beaucoup travaillé sur le PLU et a déposé deux cahiers d'acteur. Le cahier d'acteur est un document mis à disposition par la Mairie afin que les Conseils de quartier (comme les associations, collectifs et autres acteurs du territoire parisien) puissent faire remonter leur avis sur l'avant-projet du PLU bioclimatique. L'objectif du PLU est de poser les règles d'urbanismes pour les années à venir. Cet exercice a demandé un travail minutieux au groupe de travail concerné. Elle rappelle qu'à ce stade de la concertation, il n'est plus possible de déposer des contributions individuelles. En revanche, elle invite les Conseillers de quartier à se rendre sur https://idee.paris.fr/ afin de déposer des commentaires sur les propositions qui ont été faites.

Florence MATHIEU rappelle l'importance de ce travail pour préserver le patrimoine du quartier. Elle estime que plus il y aura de commentaireS sur les propositions, plus cela leur donnera du poids auprès des décideurs.

Florence MATHIEU précise également que la réunion du «Groupe de Partenariat Opérationnel» par le Commissariat de Police a eu lieu récemment. Tous les points de sécurité du secteur abordés en séance du Conseil du Conseil de quartier ont bien été remontés lors de cette réunion. Elle rappelle que les agressions physiques restent le sujet prioritaire pour la police nationale et que ces dernières sont en forte baisse sur le secteur Seine.

Pierre LUCOT explique que pour que le Conseil de quartier puisse fonctionner par secteur il faudrait que les membres de l'équipe d'animation puissent avoir accès à la liste des Conseillers de quartier avec leurs adresses afin de pouvoir les répartir en fonction de leur secteur et mieux organiser la communication interne du Conseil de quartier.

Odile BERARDO signale qu'il y avait une réunion publique à l'Hôtel de Ville, proposée par la Mairie de Paris Centre, sur la place Saint-Gervais. Elle regrette que, sur un sujet de nombreuses fois abordés en réunion du Conseil de quartier et où beaucoup de griefs ont été faits, notamment sur le jardin du souvenir, seulement six conseillers de quartier se soient déplacés. En effet, il est difficile pour les Conseillers de quartier d'avoir du poids dans une

réunion publique s'ils sont moins nombreux que les élus. Marie-Bénédicte SASSI invite les habitants à faire des commentaires sur les propositions pour cette place sur Paris.fr.

Marie-Bénédicte SASSI explique que pour le groupe de travail sur les terrasses, il a été difficile de travailler car la Mairie ne lui a pas fourni la liste des autorisations de terrasse et de terrasses estivales accordées. Alexandre BAUX-DE CASTRO répond que toutes les autorisations de terrasses sont en libre accès sur l'opendata de la ville de Paris (https://opendata.paris.fr/explore/dataset/terrasses-

<u>autorisations/map/?disjunctive.typologie&disjunctive.arrondissement&location=12,48.85929,2.33271&basemap=jawg.streets</u>).

Le Conseil de quartier se réunit ensuite par secteur afin que les membres de chacun de ces secteurs puissent recréer du lien entre eux.

Le compte-rendu des tables de travail sera fait lors de la prochaine réunion du Conseil de quartier, le mardi 13 décembre 2022, par les référents de secteur de l'équipe d'animation, afin que des questions soient posées.

Points divers

Sylvie RIMSKY demande où en est le projet du Conseil de quartier d'installation d'agrès sportifs.

Le Conseil de quartier souhaiterait savoir comment a été dépensée la somme allouée au projet propreté du Budget Participatif.

Sylvie RIMSKY demande s'il serait possible d'avoir le compte rendu de la réunion sur le PLU de Paris Centre présentée par Gauthier CARON-THIBAULT.

Patrice MIGAULT signale que les services sociaux sont trop éloignés des habitants du secteur de l'Arsenal. Il précise que cela pose des difficultés à de nombreuses personnes âgées qui ont besoin de s'y rendre.